



CASA ERNESTA

FOTOS José Pampín
TEXTO Sofía Hughes

Casa Ernesta, cuyo nombre rinde homenaje a la abuela de una de sus creadoras, surge a raíz del sueño de dos jóvenes emprendedoras que buscaban crear un espacio en donde diseñadores uruguayos pudieran exponer y comercializar sus muebles. A la hora de proyectar una nueva idea, sintieron en el mercado la falta de diseños novedosos que cumplieran los estándares de originalidad, calidad y buen precio. La diseñadora de interiores Mariana Costa y la arquitecta Nadia Repetto son el combo ideal en cuanto a los servicios que ofrecen. Casa Ernesta no solo abre sus puertas al diseño local, sino que también brinda interiorismo personalizado, tanto para empresas como para particulares. Además de los servicios que ofrece, Casa Ernesta invita a su público a participar de distintas propuestas relacionadas al mundo del diseño, como talleres de bordado, huertas urbanas e incluso eventos al aire libre, para aprovechar el amplio jardín que la rodea. Actualmente cuenta con más de 40 diseñadores uruguayos que abarcan desde mobiliario de restauración hasta diseños más contemporáneos. Costa y Repetto están en constante búsqueda de nuevos emprendedores y diseñadores emergentes para renovar sus productos y mantenerse frescos para su público.

